

# ご愛読者の皆様へASAからのお知らせ



日頃より朝日新聞ならびに当社取扱い紙をご愛読いただき誠にありがとうございます。株式会社朝日ネットコーポレーションは、今年の秋よりネパールから第一期生として、朝刊・夕刊配達等の仕事をしながら、奨学生によって日本での通学をサポートする新聞奨学生を受け入れております。新聞奨学生の選考については現地に赴き、筆記試験・面接の上、さらに日本語も流暢に話せる優秀な人材を選定しておりますのでどうぞご安心ください。まだまだ不慣れな部分も多く、ご愛読いただいている皆様にご迷惑をおかけしてしまうこともあるかと思います。お気づきの点がございましたら店舗までご連絡をお願いします。改善すべき点も出てくるかと思いますので、当社の足らざる点の業務改善について、ご協力を宜しくお願い致します。

ネパールのヤダブ大統領・パウデル文部大臣を表敬訪問させていただき、朝日新聞奨学生制度を応援していますというお言葉をいただきました！ネパールからの新聞奨学生はこれからも引き続き受け入れてまいりますので、これからも温かい目で見守っていただけると幸いです。



ヤダブ大統領と当社代表取締役中村

ご愛読ありがとうございます



ネパール第一期生（朝日新聞東京本社前）